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Antrag: „Pflasterung Zuwegung Bäke-Tunnel“ 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Schilling, lieber Arno, 

im Namen der SPD-Fraktion stelle ich hiermit folgenden Antrag: 

 

Die Zuwegung zum Bäke-Tunnel ausgehend von der Straße „Auf dem Winkel“ wird im Zuge der Sanierung 

dieser Straße gepflastert. 

 

Begründung: 

Die Zuwegung zum Bäke-Tunnel ist derzeit 

ausgeführt als geschotterter Weg. Bei Regen stellen 

sich kurzfristig große Pfützen ein, die teilweise die 

gesamte Wegbreite einnehmen (siehe Foto).  

Die anstehende Sanierung des zweiten Abschnittes 

der Straße auf dem Winkel sollte daher erweitert 

werden um die Pflasterung der Zuwegung zum 

Bäke-Tunnel. Es bietet sich an, diese Maßnahme 

„jetzt mitzumachen“ da sie zu einem späteren 

Zeitpunkt voraussichtlich nur mit höherem 

Kostenaufwand durchgeführt werden kann. 

Da der Tunnel nach unserer Wahrnehmung stark 

frequentiert ist und die Zuwegung zum Bäke-

Tunnel direkt an die geplante Fahrradstraße 

anschließt, halten wir eine Pflasterung für 

angebracht. Die Finanzierung kann durch 

Minderausgaben bei der Sanierung der Straße 

„Hochtanger Weg“ dargestellt werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Frank Arntjen  
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